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として活動していますが、65 歳以上
暮らし高齢者宅への訪問や安否確認
いう活動内容を知らない人が多く、
足も問題です。

民生委員がやるべきことが多くて、大変だと思います。
約3,000人の方に活動していただいていますが、そうした
を身近で見ている方々の中には、私もやってみようかと
ていただける機会もあると思いますので、今も本当に
懸命活動していただいていますが、引き続きよろしく
いしたいと思います。

ふらっとホーム、どうでしたか？
参加者に聞きました！

参加した皆さんがとても積極的で、
行政に対して一方的ではなく、一緒
にまちづくりをしていこうという姿勢
が感じられました。前向きな話し合い
ができたので、素晴らしい会になった
と思います。

いろいろな世代、いろいろな活動を
している方のお話が聞けて、貴重な体験
でした。普段お話しする機会のない
市長とお話しできたのもいい経験に
なりました。
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既に 7区にある「ちあふる」という区保育・子育て
支援センターをこれから全ての区に開設する予定
で、多方面に連携していく場所として機能させて
いきます。窓口での対応については、問題の解決
に向けて、利用者と職員が互いに信頼関係をつ
くる努力をしていけたらいいですね。

＜市長から＞

についての相談は、福祉や教育などに
ることもあって複雑です。区役所に福祉
窓口はありますが、子どもの総合相談
あるといいのではないでしょうか。
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参加させていただいて、大変勉強に
なりました。幅広くいろいろなこと
を吸収させていただいたと同時に、
高齢者の見守り問題や介護予防など
について真剣に考えさせられました。
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話し合いを全体的に考えると、高齢と、高齢
者の問題も子どもの問題も解決方法
は同じなのではないかと感じました。
人と人とのつながりを強めるために、
町内会活動に積極的に参加すること
も一つの方法なのかもしれませんね。

「札幌のこれから」を
　　　   　市長と語り合う場
札幌のまちづくりに対する皆さんのご意見をお聞き
するため、今年もふらっとホームを開催します。
開催時期が近づきましたら、無作為抽出された
対象者の皆さんに案内文をお届けしますので、
参加のご検討をよろしくお願い致します。
また、ふらっとホームの傍聴は自由ですので、
案内文が届かなかった方も、会場で意見交換の
様子をご覧になり、参加者の方の熱い思いに触れ
ながら、まちづくりについて一緒に考えてみま
せんか。
今年の開催日程などは、広報さっぽろでもお伝え
致します。

※本誌 6 ページでも「ふらっとホーム」について
掲載しています。

誌面で紹介しきれなかったご意見が
まだまだあります！
ホームページでも当日の意見交換の様子を紹介して
いますので、ぜひご覧ください。
http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/joho/
towntalk/index.html 検索厚別区ふらっとホーム
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